
Préparation de l'Assemblée des Mvts du 10/10/15

Samedi 19 septembre

Présents: Benoît, Anne-Sophie, Bernard, Stéphane, Pierre-Marie

Auberge Espagnol

Partage Biblique

texte biblique du 11 octobre 2015

Évangile : « Vends ce que tu as et suis-moi » (Mc 10, 17-30)

Acclamation :

Alléluia. Alléluia.

Heureux les pauvres de cœur,
car le royaume des Cieux est à eux !

Alléluia.

(Mt 5, 3)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

En ce temps-là,

Jésus se mettait en route
quand un homme accourut
et, tombant à ses genoux, lui demanda :
« Bon Maître, que dois-je faire
pour avoir la vie éternelle en héritage ? »

Jésus lui dit :
« Pourquoi dire que je suis bon ?
Personne n'est bon, sinon Dieu seul.

Tu connais les commandements :
*Ne commets pas de meurtre,
ne commets pas d'adultère,
ne commets pas de vol,
ne porte pas de faux témoignage,
ne fais de tort à personne,
honore ton père et ta mère. »*

L'homme répondit :
« Maître, tout cela, je l'ai observé
depuis ma jeunesse. »

Jésus posa son regard sur lui, et il l'aima.

Il lui dit :
« Une seule chose te manque :
va, vends ce que tu as
et donne-le aux pauvres ;
alors tu auras un trésor au ciel.

Puis viens, suis-moi. »

Mais lui, à ces mots, devint sombre
et s'en alla tout triste,
car il avait de grands biens.

Alors Jésus regarda autour de lui
et dit à ses disciples :
« Comme il sera difficile
à ceux qui possèdent des richesses
d'entrer dans le royaume de Dieu ! »

Les disciples étaient stupéfaits de ces paroles.
Jésus reprenant la parole leur dit:
« Mes enfants, comme il est difficile
d'entrer dans le royaume de Dieu !

Il est plus facile à un chameau
de passer par le trou d'une aiguille
qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu. »

De plus en plus déconcertés,
les disciples se demandaient entre eux :
« Mais alors, qui peut être sauvé ? »

Jésus les regarde et dit:
« **Pour les hommes, c'est impossible,
mais pas pour Dieu ;**
car tout est possible à Dieu. »

Pierre se mit à dire à Jésus :
« Voici que nous avons tout quitté
pour te suivre. »

Jésus déclara :
« **Amen, je vous le dis :**
nul n'aura quitté,
à cause de moi et de l'Évangile,
une maison, des frères, des sœurs,
une mère, un père, des enfants ou une terre
sans qu'il reçoive, en ce temps déjà, le centuple :
maisons, frères, sœurs, mères, enfants et terres,
avec des persécutions,
et, dans le monde à venir,
la vie éternelle. »

Intro: on a fait le choix du texte du dimanche et de nous laisser déplacer par l'Évangile
Lecture normale de la lecture brève à 1 voix par un seul lecteur
Nouvelle lecture en chœur parlé
Echange 6x6 (qu'est-ce qui fait écho et questionne)
Conclusion: lecture de la finale de la lecture longue

(L'Eucharistie: à la fin renvoyer à l'actualité comme un envoi en lien avec l'Évangile proclamé)
Finir par chant du synode

Synode

Vidéo du synode complète et en grand groupe « Que repérons-nous à travers cette vidéo, ces témoignages? »
Morceau de la vidéo sur le déplacement et témoignage (2 personnes Anne-Sophie et Benoît)

Passage à l'étape suivante: travail sur le texte

1. Exposé sur les actes du synode par Vincent
2. Réception du texte : Travail plus approfondi en petits groupes et par thématique
 1. Ce qui me conforte, me déplace dans notre manière de faire mouvement
 2. Comment les mouvements contribuent déjà et peuvent-ils contribuer à faire vivre cela?
 1. Partage d'expériences déjà vécues sur des petites affichettes
 - 16h20-16h45: on va accrocher les affichettes et pause... on va lire
 - 16h45: reprise des petits groupes (les mêmes) en forum ouvert (arc de cercle)
 2. Quels Appels reçu. On marque l'appel sur un point de suspension, on le lit et on l'affiche
3. Vincent réagit à ce qu'il entend. Le Synode est une chance pour une nouvelle vie en Église. Chaque mouvement est invité à saisir cette occasion. Appels que le Synode nous fait et que nous n'aurions pas perçus...

Des grandes affiches pour visualiser les thèmes

Sur la moitié de la carte thématique, faire une partie blanche pour marquer des expériences (respecter les couleurs des thèmes)

Point de suspension pour les appels suite à la réception du synode et travail en groupe

